
Pierre de Construction Spirituelle n° 117

St. Matthieu 24 : 24-25 , ‘’ Car il s'élèvera de faux Christs et de faux prophètes;
ils feront de grands prodiges et des miracles, au point de
séduire, s'il était possible, même les élus. Voici, je vous
l'ai annoncé d'avance.’’ 

Écoutons ce que le prophète de Dieu a dit.

J'aimerais  que vous remarquiez  ici,  dans  Matthieu 24,  Jésus  a  utilisé  le
terme de « Christs », c-h-r-i-s-t-s, « des christs ». Pas Christ, mais « des christs
», au pluriel, pas au singulier. « Des christs. » Donc, le mot Christ veut dire «
le Oint ». Et alors, s'il s'agit de « oint », il n'y en aura pas seulement un,
mais plusieurs, qui seront oints, « les oints ».

Autrement  dit,  s'Il  voulait  l'expliquer  pour  qu'on  le  comprenne  un  peu
mieux, Il dirait: « Dans les derniers jours, il s'élèvera de faux oints. » Or, cela
semble  presque  impossible,  vous  voyez,  ces  termes  de  «  oints  ».  Mais
remarquez les mots qui viennent tout de suite après, « et de faux prophètes », p-
r-o-p-h-è-t-e-s, au pluriel.

Maintenant, un oint, c'est « quelqu'un qui a un message ». Et le seul
moyen pour que le message puisse être apporté, c'est par quelqu'un qui est oint,
et ça serait un prophète, oint. « Il s'élèvera des faux enseignants oints. » Un
prophète  enseigne  son  message.  Des enseignants  oints,  des  gens  qui  sont
oints, mais avec un enseignement faux. Des oints, « des christs », au pluriel;
« des prophètes », au pluriel. Et si un Christ, au singulier, cela existe, alors
ceux-là, il faudra qu'ils soient « des oints », et c'est la prophétie  de ce qu'ils
enseignent qui fera la différence, parce que ce sont des oints, ils sont oints.
Vu  que  c'est  une  leçon  de  l'école  du  dimanche,  nous  voulons  essayer  de
vraiment confronter tout ça, avec les Écritures, non pas avec ce que quelqu'un
d'autre en a dit, mais juste en lisant les Écritures. 

Vous allez peut-être dire: « Comment est-ce possible? Est-ce que les oints...
» Qu'est-ce qu'ils étaient? « Des christs », c-h-r-i-s-t-s, oints. « Des christs, et
des faux prophètes. » Des oints, mais des faux prophètes! 

Jésus a dit que « la pluie tombe sur les justes et sur les injustes ». (Matt.5 :
44-45) Maintenant, quelqu'un pourrait me dire: « Croyez-vous que cette onction
sur ces gens, ça veut dire que c'est l'onction du Saint-Esprit? » Oui monsieur,
le  véritable Saint-Esprit  de Dieu sur une personne, et  pourtant ils  sont
faux. Maintenant écoutez attentivement pour voir ce qu'Il a dit. « Et ils feront
des  prodiges et  des  miracles,  au point  que cela  séduirait  même les  Élus,  si
c'était possible. » Et ils sont oints du véritable Saint-Esprit. Je sais que ça a
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l'air insensé, mais on va prendre le temps de l'expliquer par la Parole, que c'est
absolument AINSI DIT LE SEIGNEUR, la Vérité. [1]

Souvenez-vous, la Bible dit : “Dans les derniers jours, il viendra de faux
Christs”, pas de faux Jésus. Ça, les gens ne l’accepteraient pas. Mais “de faux
Christs”, de faux oints. Ils sont vraiment oints de l’Esprit, du Saint-Esprit,
et pourtant ils sont faux.  Vous êtes trois personnes. À l’extérieur, il y a le
corps.  Vous avez cinq sens qui vous permettent d’entrer en contact avec
votre demeure terrestre. À l’intérieur, il y a un esprit. Là se trouvent cinq
sens :  l’amour,  la  conscience,  et  ainsi  de  suite,  par  lesquels  vous entrez en
contact. Mais à l’intérieur de ça, il y a l’âme.

Souvenez-vous  :  “La pluie  tombe  sur  les  justes  et  sur  les  injustes.”  La
même  pluie  qui  fait  pousser  le  grain  de  blé  fait  aussi  pousser  le  grateron.
Voyez?  Qu’est-ce  que  c’est?  À  l’intérieur  de  cette  semence,  il  y  a  une
nature, et cette nature se manifeste, elle se manifeste. Elle peut se trouver
dans le même champ, juste à côté de la mauvaise herbe. La mauvaise herbe et
le blé sont là ensemble et  se réjouissent autant l’un que l’autre. Il  a la tête
penchée. Il meurt de soif. Quand la pluie arrive, le grateron peut jubiler aussi
fort que le blé. “Mais c’est à leurs fruits que vous les reconnaîtrez.” (Matt.
7:15-20). 

Et donc, il y aura de faux oints, dans les derniers jours, pas de faux Jésus.
Ça, les gens ne l’accepteraient pas. Mais de “faux” oints.  Ils sont oints, oui
monsieur, mais ils sont anti- Christ. Ils sont oints de l’Esprit pour faire les
signes et les prodiges que Christ a faits, mais ils ne veulent pas s’aligner
sur Sa Parole. Voyez? [2]

Le système dénominationnel est mort. Il est fini. Il ne se relèvera jamais. Il
sera brûlé. C'est ce que vous faites avec la balle dans les champs. Fuyez loin de
cela. Pénétrez en Christ. Ne dites pas: « J'appartiens aux Méthodistes! »; «
J'appartiens aux Baptistes! »; « J'appartiens aux Pentecôtistes! » Mais pénétrez
en Christ (I Cor. 12 :13). Et si vous êtes en Christ, il n'y a pas un mot écrit
ici que vous ne puissiez croire. Peu m'importe ce que quiconque d'autre dit.
Mais ensuite, Dieu manifeste cette chose.  Lorsqu'Il répand l'Esprit sur la
Parole,  qu'arrive-t-il?  La  même  chose  que  lorsqu'on  verse  de  l'eau  sur
n’importe quelle semence. Elle vivra et elle produira selon son espèce.

Vous dites: « J'ai reçu le baptême du Saint-Esprit. » Cela ne veut pas dire
que vous êtes sauvé, bien loin de là. 

Regardez par ici: vous êtes un être triple. A l'intérieur de ce jeune garçon
ici, il y a une âme; ensuite, il y a un esprit, et ensuite, il y a un corps.  Vous
avez cinq sens dans ce corps  pour contacter votre  demeure terrestre.  Ils  ne
contactent pas les autres choses. Vous avez cinq sens ici, de l'esprit: l'amour, la
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conscience, etc., comme cela. Mais ici, a l'intérieur, c'est ou vous vivez. C'est
ce que vous êtes.

Jésus n'a-t-Il pas dit que la pluie tombe sur les justes et sur les injustes?
Mettez de la mauvaise herbe ici  et  du blé là,  et  versez de l’eau sur eux,  et
continuez à les fertiliser et à faire ces choses-là; ne vont-ils pas les deux vivre
par la même eau? Bien sûr! Mais qu'est-ce que cela? L'un d'entre eux produira
de la mauvaise herbe, parce que c'est ce qu'il est; la mauvaise herbe lèvera les
bras et jubilera comme le blé. 

La Bible ne dit-elle pas que, dans les derniers jours, viendraient de faux
christs, pas de faux Jésus mais de faux christs, des oints, faussement oints à la
Parole. Ils ont une onction dénominationnelle, mais qui n'est pas selon la
Parole,  car  la  Parole  rendra  témoignage  pour  Elle-même.  Elle  n'a  pas
besoin d'autre chose. Elle rendra témoignage pour Elle-même. Et il viendra de
faux oints. Vous avez ma bande qui traite de cela. Oh! Si vous en appeliez un et
que vous disiez: « Oh! Êtes-vous un Jésus? » - « Oh! Certainement pas! » Les
gens n'accepteraient pas cela. Mais quand on dit: « Oh! Gloire! J’ai l'onction...
» Et c'est une véritable onction.

Souvenez-vous que Caïphe l'avait aussi et qu'il prophétisa  (Jean 18 : 12-
14). Balaam, de même, l'avait et il prophétisa (Nombres 24 : 15-19), mais cela
n'a rien à voir avec ce  qu'il  y a  à l'intérieur.  A moins que cela soit  la
semence de Dieu, Son gêne depuis le commencement, et prédestiné, vous
êtes perdu. Peu m'importe combien vous jubilez, parlez en langues, courez,
criez, cela n'a rien à voir avec cela. Une mauvaise herbe peut compter autant
que  n'importe  quelle  autre.  J'ai  vu  des  païens  se  lever  et  crier  et  parler  en
langues et boire du sang dans un crâne humain et invoquer le diable. Voyez-
vous?  Ainsi,  vous  ne  voulez  aucune  de  ces  sensations  et  de  ces  choses;
oubliez  ça!  C'est  votre cœur qui  doit  être dans cette Parole,  et  cela  est
Christ.  Amenez-La ici et  observez de quelle manière Elle se fait connaître,
comment  Elle  s'ouvre,  pareillement  à  n'importe  quelle  autre  semence,  et  se
déclare Elle-même dans l’âge dans lequel Elle vit. [3]

C’est comme mon message sur l’Antichrist: «Il s’élèvera de faux christs.»
Il n’a pas dit «des faux Jésus», là. Vous voyez, personne ne se laisserait appeler
«Jésus», comme étant le Seigneur.  Mais des faux  christs,  ça veut dire «les
oints». Oh, eux, chacun pense qu’ils ont de l’onction: «Gloire à Dieu, il fait
ceci et cela!»  Mais mettez-le seulement à l’épreuve de la Parole, et vous
verrez ce qu’il vaut, vous voyez, pour ce qui est du Message de l’heure . Ils
avaient  de  l’onction  à  l’époque  de  Jésus,  mais  pas  sur  Lui.  Ils  avaient  de
l’onction à l’époque de...  Même Dathan avait de l’onction, à l’époque de
Moïse. Il disait: «Ne va pas croire que tu es le seul de nous à être saint; Dieu en
a  beaucoup.  Lançons  donc  une  organisation,  là,  un  groupe  d’hommes.»
(Nombres 16: 1-35). 
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Dieu  a  dit  à  Moïse:  «Sépare-toi  de  lui».  Et  Il  a  ouvert  la  terre  pour
l’engloutir.  Il avait donné Sa Parole originelle à Moïse, Son prophète. Ça a
toujours été Sa seule manière de faire, et ce sera toujours Sa seule manière de
faire. Il ne change pas de plan, vous voyez. [4]

Ecoutez : Il a dit : “Ceux qui ne peuvent pas supporter le châtiment sont des
enfants bâtards, et non des enfants de Dieu.” (Héb. 12 :4-11). Vous voyez, c’est
l’émotion qui fait qu’ils s’emballent. 

Vous voyez, cette semence dont j’ai parlé il y a quelques instants, cette âme
n’était pas là au  départ. Il y a eu une onction de l’Esprit, ce qui lui a fait faire
toutes  sortes  de  choses.  Oh,  vous,  ils^  Quand  votre  esprit  est  oint,  vous
pouvez… C’est le vrai, l’authentique Saint-Esprit, et vous pourriez quand
même être un démon. 

Des faux prophètes! ”. Ils sont oints mais, tout au fond, ils sont faux; et
ils exécutent de grands signes et des prodiges, ils parlent en langues, ils
dansent par l’Esprit, ils prêchent l’Évangile.

 Judas Iscariot l’a fait! Caïphe a prophétisé! Balaam, l’hypocrite! Bien sûr,
il a exécuté tous les signes, tout, toutes les pratiques religieuses.

Mais, vous voyez, si vous mettez une semence de grateron et une semence
de blé dans la même couche, et que vous versez de l’eau sur elles et les oignez,
elles se réjouiront toutes les deux. Elles pousseront toutes les deux grâce à elle,
à la même eau. “Le soleil brille sur les justes et sur les injustes, et la pluie
tombe sur les justes et sur les injustes,  mais c’est à leurs fruits que vous les
reconnaîtrez.” 

Comment  pouvez-vous  faire  autrement  que  de  vous  aligner  sur  la
Parole? Amen. Vous voyez ce que je veux dire? “L’eau tombe sur les justes et
sur les injustes”, elle les oint.

Jésus a dit : “Ils viendront à Moi en ce jour-là, et ils diront : ‘Seigneur,
Seigneur, n’ai-je pas chassé des démons? N’ai-je pas prophétisé? N’ai-je pas
fait  de  grandes  choses  par  Ton  Nom?’”   Il  dira  :  “Vous  qui  commettez
l’iniquité, retirez-vous de Moi, Je ne vous connais même pas. Allez dans l’enfer
éternel qui a été préparé pour le diable et pour ses anges.”  (Matt.  7 :21-29)
Vous  voyez?  Quelle  Parole!  Faussement.  Adorer  en  vain,  (Marc  7.  6-9),
lutter en vain. Pourquoi faites-vous ça, alors que vous n’avez pas à le faire?
Pourquoi  accepter  un  substitut,  alors  que  les  Cieux  sont  remplis  de
l’authentique? Voyez? Vous n’avez pas à faire ça.  [5]

Maintenant comparez ça avec Matthieu 5:24 de nouveau. Remarquez, Jésus
a dit que la pluie et le soleil viennent sur la terre, que Dieu les envoie pour
préparer la nourriture et tout, pour les gens de la terre. Et la pluie est envoyée
pour la nourriture, les herbes. Mais l'ivraie, la mauvaise herbe, comme elle est
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dans le champ, elle reçoit la même chose. La même pluie qui fait pousser le blé,
c'est cette même pluie qui fait pousser la mauvaise herbe.

Quelle  leçon  j'ai  eue  à  ce  sujet-là  une  fois,  quand j'ai  eu  ma  première
rencontre avec les pentecôtistes! Cela a été une grande leçon pour moi. J'ai vu
deux hommes, l'un... Je n'avais jamais entendu parler en langues. L'un parlait en
langues,  l'autre  donnait  l'interprétation,  et  vice  versa.  Et  c'était  la  vérité,  ça
disait  que  «  beaucoup de  gens  ici  devraient  se  repentir  ce  soir.  Il  y  a  des
femmes et des hommes, les deux ». Et les gens se levaient et allaient à l'autel. 

Je me suis dit: « Que c'est glorieux! » Et ensuite, à l'aide du petit don du
Saint-Esprit,  j'ai  parlé  à  ces  hommes,  juste,  vous  savez  comment,  par  le
discernement, juste un petit moyen de savoir. Et l'un d'eux était un véritable
chrétien, et c'était un vrai serviteur de Christ, et l'autre était un hypocrite. Et
l'un d'eux, celui qui était un hypocrite, il vivait avec une femme aux cheveux
noirs et il sortait avec une qui était blonde, et il avait eu des enfants avec elle.
Eh bien, c'était en plein là dans la vision; on ne pouvait pas le nier. Et je lui en
ai parlé. Il m'a regardé et il est reparti en longeant le bâtiment.

Là,  j'étais  vraiment  désorienté.  Je  pensais  être arrivé  chez des anges,  et
après je me demandais si je n'étais pas parmi des démons. Comment était-ce
possible? Je n'arrivais pas à le comprendre. Et pendant des années, je ne me
suis plus occupé de ça, jusqu'au jour où...Et après avoir passé quelques jours là-
bas, le Saint-Esprit m'a ramené ce passage de l'Écriture à la mémoire. « Car la
pluie tombe souvent sur la terre pour y produire de l'herbe, mais les épines et
les chardons vivent de cette même pluie, et on finit par y mettre le feu. » (Héb.
6 : 7-8)  Ils vivent de la même source vivifiante de Dieu. Là, je l'ai compris.
Jésus a dit: « C'est à leurs fruits qu'on les reconnaît. »

Maintenant, la pluie qui tombe sur la végétation naturelle de la terre est le
type de la pluie spirituelle qui donne la Vie Eternelle et qui tomble sur l
´église; car, nous l´appelons la pluie de la première saison et de l´arrière saison.
Et, c´est une pluie qui vient de l´Esprit de Dieu et qui se déverse sur Son église.

Remarquez, c'est quelque chose de vraiment étrange, là. Voyez? Quand ces
semences ont été mises en terre, quel que soit le moyen par lequel elles se sont
retrouvées là, c'étaient des épines pour commencer. Mais là, le blé qui a été mis
en terre, et les herbes, c'étaient des herbes pour commencer. Et chaque herbe,
en se reproduisant,  a montré qu'elle était dans le commencement originel.
(Matt. 5 :43-45 ; Héb 6 :1-8)

« Et ils séduiront les Élus, si c'était possible »,  parce qu'ils reçoivent la
même pluie, la même bénédiction, ils font les mêmes prodiges, les mêmes
miracles. Voyez? « Ils vont séduire, ou séduiront les Élus, si c'était possible. »
Or, une épine ne peut pas s'empêcher d'être une épine, et le blé non plus ne peut
pas s'empêcher d'être du blé; c'est ce que le Créateur de chacun a décidé au
commencement. Voilà les Élus.
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La même pluie! Le soleil se lève le matin et couvre toute la terre, comme il
le fait en ce jour que nous vivons sur cette terre. Et le soleil, le même soleil qui
se lève à l'est,  c'est  ce même soleil  qui  se couche à l'ouest.  Et  le  soleil  est
envoyé pour faire mûrir le grain sur la terre, ce dont nos corps sont composés. 

Nous vivons de substance morte. C'est le seul moyen pour vous de vivre. Et
si quelque chose doit mourir chaque jour pour que vous puissiez vivre, dans le
naturel, alors, vous devez avoir Quelque Chose qui meure, dans le spirituel,
pour sauver votre vie spirituelle. Et Dieu s'est fait matière, chair, et Il est
mort pour que nous puissions vivre. (II Cor. 5 : 18-19 ; Phil 2 :5-11) Il n'y a
aucune église qui puisse vous sauver, ni rien d'autre au monde que Dieu. C'est
la seule chose dont ils vivent.

Mais, vous voyez, « Il fait pleuvoir », pour revenir à notre sujet, « sur les
justes et sur les injustes ». Jésus vous dit ici, dans Matthieu 24, là, que ce serait
un signe du temps de la fin.  Or, si ce signe, on ne le connaîtra qu'au temps de
la fin, alors il faudra que ce soit après l'ouverture des Sceaux. Voyez? C'est
un signe de la fin. Ce serait, quand ces choses arriveront, ce sera au temps de la
fin. Et ce sera un signe, là, pour que les Élus ne soient pas dans la confusion
face à ces choses. Vous le voyez? Alors, il faut que ce soit révélé, dévoilé.

Remarquez,  les deux, le  blé et  la mauvaise  herbe vivent de la même
Onction du Ciel. Tous les deux se réjouissent à cause d'Elle. Je me souviens
de ça, je reviens à ce qui s'est passé ce jour-là, là-bas à Green's Mill. Je–j'ai vu
apparaître cette vision. Et il y avait une terre immense, et elle était toute hersée.
Et un Semeur est sorti, en premier. Je veux bien vous faire voir ça. Regardez
bien ce qui sort en premier, et ce qui vient après. Et, comme cet Homme vêtu
de blanc est arrivé de l'autre bout de la terre, en semant de la semence, après, un
homme est arrivé derrière Lui, il portait des vêtements foncés, il avait l'air très
sournois, il se glissait furtivement derrière Lui, en semant de la mauvaise herbe.
Et, au même moment… Alors, j'ai vu les deux récoltes pousser. Et, quand elles
ont poussé, l'une, c'était du blé, et l'autre, c'était de la mauvaise herbe. Alors il y
a eu une sécheresse, et alors, on aurait dit que les deux avaient la tête penchée,
en train de pleurer pour qu'il pleuve. Ensuite un gros nuage a couvert la terre, et
il  a  plu.  Et  le  blé  s'est  redressé  et  a  dit:  «  Gloire  au  Seigneur!  Gloire  au
Seigneur! » Et la mauvaise herbe s'est  redressée et s'est  écriée: « Gloire au
Seigneur! Gloire au Seigneur! » Les mêmes résultats. Tous les deux étaient en
train de périr, tous les deux se mouraient. Et donc, le blé est sorti et il avait soif.
Alors, étant donné qu'ils étaient dans le même champ, le même jardin, le même
lieu,  en  dessous  du  même  jet,  le  blé  a  poussé  et  l'ivraie  a  poussé,  grâce  à
exactement la même chose. (Matt. 13:1-9,18-30,36-43).

Remarquez, la même eau d'onction qui produit le blé, produit la mauvaise
herbe.  Le même Saint-Esprit, qui oint l'Église, qui leur donne le désir de
sauver  des  âmes,  qui  leur  donne  la  puissance  de  faire  des  miracles,  Il
tombe sur les injustes comme sur les justes. Exactement le même Esprit! Il
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n'y a vraiment pas moyen de l'expliquer autrement pour comprendre Matthieu
24:24. Il a dit: « Il s'élèvera de faux christs », des oints, faux. Oints de la Chose
véritable, mais ils En seraient de faux prophètes, de faux enseignants. Qu'est-
ce qui fait qu'un homme voudrait être un faux enseignant de quelque chose qui
est la Vérité? Là, nous allons en arriver à la marque de la bête (Apo. 13 :
16-18) dans quelques minutes, et vous allez voir que c'est la dénomination.
Voyez?  Voyez ?  Des faux enseignants;  des  faux oints.  Des christs  oints,
mais des faux enseignants. Vous ne pouvez pas le voir autrement

La vraie vigne et la fausse vigne, elles avaient toutes les deux la même
onction.  L'eau est  tombée sur les deux. Ce n'est  pas étonnant qu'Il  nous ait
prévenus que ça séduirait même les Élus, si c'était possible.

Remarquez, elles ont la même apparence. Elles ont la même onction. Mais
remarquez: « C'est à leur fruit... » Comment ferez-vous pour savoir? Comment
savez-vous  que  ce  n'est  pas  une  orange?  Parce  qu'elle  produit  un
pamplemousse.  Cette  vigne-là,  elle  va bien,  elle  vit  dans l'arbre,  mais  elle
produit  du pamplemousse.  Elle n'est pas comme celle du début.  Et  si  une
église dit qu'ils « croient que Jésus-Christ est le même hier, aujourd'hui et pour
toujours  »,  et  qu'ils  renient  Sa  puissance,  renient  Ses  œuvres,  renient  Sa
Parole; ... L'Église qui croit en Jésus-Christ fera les œuvres de Jésus-Christ,
elle aura la Vie de Jésus-Christ. Peu importe combien la  Vie aura beau se
déverser en elle, –  si  elle n'est pas prédestinée,  à partir des racines,  elle
portera du pamplemousse à chaque fois ou quelque chose d’autre. Mais si c’est
la Vie prédestinée dans les Racines,   elle portera Jésus-Christ, le même
hier, aujourd'hui et pour toujours, si c'est la Parole qui monte à travers la
Racine. Et Il est la Racine, le commencement du temps.

Remarquez, mais c'est à ce qu'ils produisent qu'on reconnaît la différence. «
C'est à leur fruit », a dit Jésus, « que vous les reconnaîtrez. » « On ne cueille
pas des raisins sur des chardons », même si le chardon peut être en plein dans la
vigne. Ça, c'est possible, mais c'est au fruit qu'on saura.  Le fruit, c'est quoi?
La Parole, le fruit pour la saison. Voilà ce que c'est, leur enseignement.
L'enseignement  de quoi? L'enseignement  de la  saison,  quelle  heure –-  la
doctrine de cet homme,  une doctrine dénominationnelle, ou bien la Parole
de Dieu pour la saison. 

Mais que vous puissiez voir que l'Onction vient sur les injustes, les faux
enseignants, et leur fait faire exactement ce que Dieu leur a dit de ne pas faire;
mais  ils  vont  le  faire  quand  même.  Pourquoi?  Ils  ne  peuvent  pas  s'en
empêcher. Comment un chardon peut-il être autre chose qu'un chardon? Peu
importe  la  quantité  de  bonne  pluie  dont  on  l'asperge,  il  sera  forcément  un
chardon. Voilà pourquoi Jésus a dit qu’« ils seraient tellement proches que ça
séduirait mêmes les Élus, » (qui sont dans les racines), « si c'était possible »,
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mais ce n'est pas possible. Le blé ne peut rien faire d'autre que de produire du
blé; c'est tout ce qu'il peut produire.

Oh, vous, faux enseignants, qui avez écouté ces bandes toutes ces années, et
qui avez vu Dieu confirmer exactement ce qu'Il avait dit, vous êtes assis là dans
votre bureau et vous savez que c'est la Vérité; mais à cause des différences de
vos dénominations, vous contestez cela et vous dites à vos fidèles que ce n'est
pas vrai. Malheur à vous! Votre heure est proche. 

Balaam, oint du même Esprit qui était sur Moïse. Quelle était la différence?
L'enseignement de Moïse était parfait. La Bible dit ici, dans II Pierre, 2 :15-
16 que c'était  l'enseignement de Balaam qu'Israël avait accepté, que Dieu
n'a jamais pardonné. Un péché impardonnable! Pas un seul d'entre eux n'a été
sauvé, bien qu'ils aient reçu les bénédictions de Dieu, et qu'ils aient vu la main
de Dieu agir, par ce prophète puissant, et qu'ils aient vu tout ça parfaitement
confirmé par Dieu. Et, en effet,  un autre prophète s'est  présenté là  avec un
enseignement contraire, et il s'est opposé à Moïse, et il a essayé de prouver
au peuple que Moïse avait tort. Et Dathan, Koré et beaucoup d'entre eux, ont été
d'accord  avec  lui,  et  ils  ont  enseigné  aux  enfants  d'Israël  à  commettre  la
fornication,  à  aller  dans  le  sens  de  son  organisation,  c'est-à-dire:  «  Nous
sommes tous pareils. » Que nous soyons méthodistes, baptistes, presbytériens,
pentecôtistes, ou quoi encore, nous sommes tous pareils. »  Nous ne sommes
pas pareils! Vous êtes un peuple à part,  (I  Pierre 2 : 9-10) saint pour le
Seigneur, consacré à la Parole et à l'Esprit de Dieu, afin de porter le fruit
de Sa promesse pour ce jour-ci. Et vous n'êtes pas l'un d'eux! 

Je  sais  que  c'est  assez  percutant,  mais  c'est  la  Vérité  quand  même.
Consacrés  pour  un  service  en  ces  derniers  jours… Sortez  du  milieu  d'elle!
Donc, l'enseignement de Balaam…  pas la prophétie de Balaam. Ça, c'était
très bien. Ça, c'était Dieu. (Nombres 22-24) Combien le croient? La prophétie
de  Balaam était  tout  à  fait  exacte,  parce  qu'il  ne  pouvait  rien  dire  d'autre;
l'onction de Dieu n'aurait rien dit d'autre. Et Dieu l'a confirmée, en prouvant
que c'était la Vérité. Mais c'était l'enseignement de Balaam. (Nombres 25 : 1-
5). Maintenant, comparez cela avec Matthieu 24, 24. 

Maintenant, c'est vous l'assemblée. Maintenant, lequel a raison? Tous les
deux sont prophètes. La seule manière pour vous de les distinguer, c'est de
vérifier ça par la Parole. Surtout ne manquez pas de recevoir ce Message.
C’est si proche au point de séduire les élus si c’était possible. 

Avec  tous  les  prodiges,  tous  les  miracles,  tous  les  hommes  oints,  les
prophéties, toutes sortes de choses qui se passent, toutes sortes de prodiges,
toutes sortes de miracles,  comment  allez-vous pouvoir distinguer? Gardez
l’œil sur la Parole pour cette heure-ci. Le Saint-Esprit est le Prophète de
cette  heure;  Il  confirme Sa Parole,  Il  La démontre.  Le Saint-Esprit  était  le
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Prophète de l'heure à l'époque de Moïse. Le Saint-Esprit était le Prophète de
l'heure  à  l'époque  de  Michée.  Le  Saint-Esprit,  qui  a  écrit  la  Parole,  vient
confirmer la Parole. 

Vous tous, faux enseignants, ainsi dit Dieu, un jour vous récolterez ce
que vous semez, vous, aveugles qui conduisez des aveugles! Je ne suis pas en
colère. Je vous dis une Vérité, c'est tout. Et je ne l'aurais pas dit, si, là dans la
pièce, le Saint-Esprit n'avait pas dit: « Dis-le de cette manière-là. » Vous ai-je
déjà dit quelque chose de faux, dont Dieu n'aurait pas prouvé que c'était vrai?
Réveillez-vous, mes frères, avant qu'il ne soit trop tard!

Mais je vais vous dire ceci. Comment une épine peut-elle se réveiller et être
un chardon, alors qu'elle a été prédestinée à cela? Comment les Élus peuvent-ils
s'empêcher de le voir? En effet, ils sont élus à le voir. « Tous ceux que le Père
M'a donnés viendront, » a dit Jésus, « mais aucun d'entre eux ne peut venir,
sans qu'Il Me l'ait donné avant la fondation du monde, quand leurs noms ont été
mis dans le Livre de Vie de l'Agneau », pas dans un registre d'église, mais dans
le Livre, le Livre de Vie de l'Agneau (Apo. 13.8).

Mais, regardez bien. Jésus a dit qu'en ce temps de la fin, de nouveau, les
deux esprits seraient encore très proches l'un de l'autre. Pas vrai? Maintenant
remarquez. Ce sera plus proche encore qu'à cette époque-là. C'est maintenant
le temps de la fin. Oh, mes enfants! Que Dieu aie pitié de nous! Si bien que «
ce  serait  tellement  réel,  au  point  de  séduire  même  les  Élus,  si  possible  ».
Maintenant,  comment  allez-vous...  comment  a-t-on  fait  pour  savoir  à  ces
époques-là? Comment allez-vous faire pour savoir aujourd'hui?  Par le même
moyen,  en  vous  en  tenant  à  la  Parole,  «  Jésus-Christ,  le  même  hier,
aujourd'hui  et  pour  toujours  ».  Maintenant,  prêtez  attention  à  tout  ce
Message. Et, quand vous écouterez la bande, peut-être même que je serai parti,
un jour, quand le Seigneur n'aura plus besoin de moi ici sur terre, vous vous
référerez à cela. Écoutez ma voix, ce que je suis en train de vous dire. S'Il me
prend  avant  Sa  Venue,  souvenez-vous  je  vous  ai  parlé  au  Nom  du
Seigneur, par la Parole du Seigneur.

Maintenant,  remarquez,  quand  Moïse  est  descendu  en  Égypte,  avec  un
message  qui  était  AINSI DIT LE SEIGNEUR, et  qu'il  a  été  confirmé;  il  a
appelé  Israël,  qui  était  un peuple,  pas  une église.  Israël  était  un peuple;  ils
n'étaient pas du tout une église. En effet, le mot église veut dire « ceux qui sont
appelés à sortir ». Ils étaient le peuple de Dieu. Ensuite, une fois qu'ils ont été
oints sous la Parole et qu'ils ont été appelés à sortir, ils sont devenus l'église de
Dieu.  Et après,  ils ont  rétrogradé,  parce qu'ils  n'ont pas cru la Parole de
Dieu,  et  qu'ils  ont  écouté  un  faux  prophète.  J'espère  que  cela  pénètre
profondément.  Israël, qui était un peuple de Dieu, est sorti sous la main de
Dieu, oint de la Parole... de la Puissance de Dieu, il a vu les prodiges et les
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miracles  de  Dieu.  Ensuite,  pendant  que  Dieu  avançait  avec  eux,  un  faux
prophète est arrivé, oint, et il a donné un enseignement contraire à la Parole
de Dieu originelle, qu'ils avaient entendue; et chacun d'eux a péri dans le
désert, à part trois personnes.

Remarquez, pas des faux Jésus, des faux christs!  Ils croient qu'ils sont
oints, mais ils savent qu'ils ne sont pas Jésus. Vous voyez, ça, c'est trop évident.
Si  des  hommes  se  présentaient  là  aujourd'hui,  pour  dire:  «  Regardez  les
marques dans ma main. Regardez donc mon front. Je suis Jésus. » Eh bien,
voyons, nous savons que ça, c'est faux. Et, souvenez-vous, Jésus n'a jamais dit
que ce sont des hommes comme ça qui viendraient. Il a dit qu'il viendrait des
faux christs : Des christs, au pluriel, des dénominations, et ainsi de suite,
des oints; oints d'un esprit dénominationnel, et non de la Parole. Vous me
suivez? Pas des faux Jésus. « Des faux christs », des faux oints. Voyez? Oh,
comme c'est évident! Certainement que vous ne le manquerez pas. 

Regardez, aux derniers jours. « Ce serait tellement proche que ça séduirait
même les Élus, si c'était possible. » Oh! la la! La raison pour laquelle les Élus
ne  seront  pas  séduits,  vous  savez  pourquoi?  C'est  parce  qu'ils  sont  la
Parole. Voyez? Exactement comme la Vie qui est dans la racine, comme je le
disais tout à l'heure, Elle ne peut pas Se renier Elle-même. Vous voyez, Elle est
la Parole, et dans la saison de la Parole. C'est vrai. 

La raison pour laquelle  les Élus, a dit Jésus,  ne seront pas séduits, c'est
parce qu'ils sont cette Parole. Ils ne peuvent pas être autre chose.  Ils ne
peuvent pas entendre autre chose.  Ils ne connaissent rien d'autre.  C'est
vrai. [1]
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